
 
 
 

Mitgliederversammlung am Donnerstag, 19. April um 17.00 in D007 
 

20. März 2018 

Liebe Fördervereinsmitglieder, 

ich lade Euch/Sie herzlich zur Mitgliederversammlung am 19. April um 17.00 ein.  

Falls es noch Wünsche für die Tagesordnung gibt, bitte bei mir melden. 

Der gesamte Vorstand freut sich auf Eure/Ihre zahlreiche Teilnahme. 

 

Beste Grüße  Judith Kurte  

 

Tagesordnung 

0. Formalia (Begrüßung, Genehmigung Protokoll)  

1. Bericht des Vorstands 

2. Bericht des Schatzmeisters  

3. Bericht der Kassenprüferin und des Kassenprüfers  

4. Aussprache  

5. Entlastung des Vorstands  

6. Wahlen 

- der bzw. des Vorsitzenden 

- der Schatzmeisterin bzw. des Schatzmeisters 

-  der bzw. des stellvertretenden Vorsitzenden 

- der Schriftführerin bzw. des Schriftführers 

- der Beisitzerin bzw. des Beisitzers 

- der Kassenprüferin/des Kassenprüfers 

7. Antrag auf Satzungsänderung – Namensänderung im Zuge des neuen Schulnamens 

§ 1 Name, Sitz, Geschäftsjahr, Absatz (1) 

Bisher: Der Verein führt den Namen „Förderverein Gesamtschule Nippes e.V.“ Er ist unter der 

Nummer VR 16332 im Vereinsregister beim Amtsgericht Köln eingetragen. 

Antrag auf Satzungsänderung: Der Verein führt den Namen „Förderverein der Carl-von-Ossietzky-

Gesamtschule Köln e.V.“ Er ist unter der Nummer VR 16332 im Vereinsregister beim Amtsgericht 

Köln eingetragen 

8. Ausblick 

9. Verschiedenes 

 
 



 
 
 

Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins CVO-Gesamtschule Köln  

am 19.04.2018  
 

 

Anwesenheitsliste vgl. Anlage 

 

 

TOP 1 Formalia 

 Die Vorsitzende Frau Dr. Kurte begrüßt die Anwesenden. 

 Das Protokoll des vorhergehenden Treffens wird genehmigt. 

 Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 

 

TOP 2 Bericht des Vorstands 

 Die Vorsitzende berichtet kurz über die Aktivitäten des Fördervereins und die aktuelle 

 Entwicklung der Mitgliederzahlen. Zahlreiche Anschaffungen konnten getätigt werden.  

 Der Förderverein hat den Schüleraustausch mit der Perry-Meridan-Highschool in 

 Indianapolis tatkräftig und finanziell unterstützt. Der Austausch war ein toller Erfolg. 

 Schüler, Lehrer und Eltern berichten äußerst positiv. 

 Der Förderverein beschäftigt weiterhin mit Reinigungskraft für die Schülertoiletten. 

 

 

TOP 3 Bericht des Schatzmeisters 

 Der Schatzmeister, Herr Schmitz berichtet ausführlich mit Hilfe einer schriftlichen 

 Dokumentation über die unterschiedliche Fördermaßnahmen des Vereins (Gehörschutz, 

 Parkbank, Verschönerung). Er erläutert, dass die Klassenfahrten des 5.Jahrgangs über den 

 Förderverein abgewickelt wurden. Vgl. Anlage 

 

 

TOP 4 Bericht des Kassenprüfers 

 Der Bericht des Kassenprüfers wird verlesen. Herr Wollek macht keinerlei Beanstandungen. 

 

 

TOP 5 Aussprache 

 Das bewährte Verfahren bei Anträgen an den Verein auf Förderung soll beibehalten werden. 

 Die Möglichkeiten die Kooperation mit der Rheinischen Musikschule wieder aufleben zu 

 lassen, soll geprüft werden. 

 

 

TOP 6 Entlastung des Vorstandes 

 Der Vorstand wird nach einem Antrag einstimmig entlastet. 

 

 



TOP 7 Wahlen 

 Bei den Wahlen zum neuen  Vorstand werden alle Mitglieder einstimmig gewählt. Diese 

sind 

 

 Vorsitzende: Dr. Judith Kurte 

 Stellv. Vorsitzender: Stefan Walper 

 Schatzmeister: Achim Schmitz 

 Kassenprüfer: Werner Wollek, Stefan Mathes 

 Schriftführer: Sefa Pekelli 

 

 

 Zu neuen Beisitzern werden einstimmig gewählt: 

 

 Frau Mathes 

 Frau Claus 

 Frau Otte 

 Herr Schnüge 

 

TOP 8 Antrag auf Satzungsänderung 

 Der Verein führte bislang den Namen „Förderverein Gesamtschule Nippes e.V.“ er ist unter 

 der Nummer VR 16332 beim Amtsgericht Köln eingetragen. 

 Antrag auf Satzungsänderung: Der Verein führt den Namen „Förderverein Carl-von- 

 Ossietzky-Gesamtschule, Köln e.V.“ er ist unter der Nummer VR 16332 im Vereinsregister 

 beim Amtsgericht Köln eingetragen. 

 Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 9 Ausblick 

 Es wird angeregt, mehr Lehrerinnen und Lehrer für den Förderverein zu werben. Dies soll 

 auf der nächsten Lehrerkonferenz durch Herrn Walper geschehen. 

 Eine Schülerin des Jahrgangs 12 schildert die Schwierigkeiten bei der Planung der 

 Abiturfeier im nächsten Schuljahr. Mit Mitglieder des Fördervereins regen verschiedene 

 Möglichkeiten zur Finanzierung der Feier an und signalisieren die Bereitschaft zur 

 Vorfinanzierung. 

 Die Mitglieder des Vereins diskutieren die Idee eines Schulfestes für die gesamte 

 Schulgemeinde („Markt der Möglichkeiten“) mit einem Flohmarkt. Eine „Öffnung“ bzw. 

 „Hinwendung“ der Schule zu den  Anwohner und Unternehmern im Stadtteil Longerich 

 wird allgemein begrüßt. 

 

 

Stefan Walper 
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Anwesenheitsliste: 

Judith Kurte  

Sefa Pekelli  

Stefan Walper  

Helmut Hess 

Johannes Molz 

Mecki Claus 

Achim Schmitz 

Hanne Matthes 

Stefan Schnüge 

Bettina Otte 

Als Gäste: Rebecca Mathes, Stefan Mathes 

 


